

東宝見聞録

インターンシップに行ってきました!

11月17日から19日までの3日間、2年生に引き続き1年生もインターンシップに行ってきました。1年生は職業観の育成を狙いとして、今年度初めての取り組みです。保育園や幼稚園、水族館にスーパー、エステ店など、様々な企業で体験をすることができました。

【お礼状より】

☆ 生放送の現場を見学したり、ポニー号に乗らせていただいたりと初めての体験で感動することが多くありました。ドキュメンタリーの視聴では被写体との信頼関係が無いと、長期間の取材や素顔を見せてもらうことは困難だと知り、信頼関係の重要性も学びました。 【放送局】

☆ お客様へ挨拶するときの態度や表情、清掃時の物の配置、タオルのたたみ方、全てお客様が気持ちよく利用できるような決まりがあり、驚きました。また、普段利用するときでは見えないところでの仕事を体験し、スムーズに施設が回っているのはそういった裏方での仕事をしていている人がいるからだと気づきました。 【スポーツクラブ】

☆ 私が笑顔で接すると、園児も満面の笑みを見せてくれました。園児と心と心でコミュニケーションを取ることの大切さを感じました。また、保育士の素晴らしさを実感し、保育士になりたいという思いがさらに強くなりました。 【保育園】

韓国・全羅北道の全州芸術中学校で舞踊などを専攻する16名が11月12日に来校し、韓国伝統楽器の演奏や華やかな衣装での宮廷舞踊を披露してくれました。その後は、韓国語の授業に参加したり、茶道部によるお手前の披露など、お互いの文化の交流を行いました。



色鮮やかな衣装に、一糸乱れぬ舞踊。思わず息をのみます。



抹茶のお味 お口に合うでしょうか?



来週から、期末考査!!
12/1~4



ハオ シャオジ 好消息 (よいニュース)

※ 表彰おめでとう!

1. 第3回全日本中国語スピーチコンテスト鹿児島県大会
朗読部門 第2位 (3-3)中村さん 第3位(2-3)瀧田くん
2. 第64回鹿児島県高等学校家庭クラブ連盟研究発表大会
クラブ員賞 鹿児島東高校家庭クラブ

～コメント～

夏休みから家庭クラブ役員全員で協力し、発表に向けて研究・準備をしてきました。本番では緊張しながらでしたが、日頃の成果を発揮し成功させることができました。また、家庭クラブ員である生徒たちが選ぶクラブ員賞を受賞することができ、嬉しかったです。他校の研究発表も参考になりました。今回の研究発表大会で得たものを、これからの家庭クラブ活動に役立てたいと思います。

(会長 平山)